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（午前 ９時５８分 開会） 

 

○坂倉広子委員長 皆さん、おはようございます。 

  ただいまから、議会運営委員会を再開いたします。 

  早速ですが、令和３年５月１７日の会議に提出されます議案の概要について、総務課長の説明を求めます。 

  総務課長。 

○中村総務課長 おはようございます。総務課長、中村です。よろしくお願いいたします。 

  それでは、令和３年５月１７日会議に提出いたします議案について、説明させていただきます。 

  提出議案一覧表をご覧ください。 

  今回、提出いたします議案は、人事案件２件でございます。 

  議案第１号、副市長の選任について。 

  ５月６日の全員協議会でご審議いただきました案件でございます。副市長に立花充氏を再任したく、地方自

治法第１６２条の規定により議会の同意を求めるものでございます。 

  議案第２号、監査委員の選任について。 

  監査委員、奥村敦氏から退職願が提出されたことから、その後任として山本哲也氏を委員に選任したく、地

方自治法第１９６条第１項の規定により議会の同意を求めるものでございます。 

  以上でございます。よろしくお願いいたします。 

○坂倉広子委員長 総務課長の説明は終わりました。 

  続きまして、会議日程及び議案の取扱いについて、事務局長より説明をいたさせます。 

  事務局長。 

○岩井事務局長 それでは、私のほうから、会議の予定と議案の取扱いについてご説明をいたします。 

  ５月１７日の会議に提出されます議案は、先ほど総務課長からも説明のありましたとおり、副市長の選任及

び監査委員の選任に関する議案のそれぞれ１件ずつ、そして議会からの発議ということで１件の合計３件でご

ざいます。それ以外に、役員選挙のほうを予定しております。 

  その議案の取扱いについて及び会議日程についてでありますが、お手元の令和３年５月１７日会議日程のほ

うをご覧ください。 

  ５月１７日に開会し、まず初めに、諸報告ということで諸般の報告を行い、日程第１、会議録署名議員の指

名を行います。 

  次に、日程第２といたしまして、第１号議案、副市長の選任についての提案者の趣旨説明が行われます。そ

の後、議案に対する質疑に入り、これについては人事案件ですので委員会付託は行わず、質疑の後、表決とな

ります。 

  その後、暫時休憩を行い、追加日程といたしまして、役員選挙のほうに入る予定の流れとなっております。

ここで、議長の選挙を行う関係で、副議長により議長選挙の議事進行が行われます。 

  次に、それが終わりましたら、副議長の選挙のほうに入ります。 

  そして、各常任委員会委員の指名、議長の常任委員会の委員の辞任、各常任委員会における正副委員長の互
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選、議会運営委員会の正副委員長の互選、三重県後期高齢者医療広域連合議会議員の選出を順次行っていきま

す。その間、その都度暫時休憩、また全員協議会等を挟みまして、各種委員会の互選結果についての報告を行

っていく流れとなっております。 

  これらが全て終了いたしましたら、再度、議案の上程のほうに移っていきます。 

  第２号議案として、監査委員の選任についての提案者の趣旨説明が行われます。その後、議案に対する質疑

に入ります。人事案件ですので委員会付託は行わず、質疑の後、表決となります。 

  次に、発議第１号の上程、表決で終了、散会となる予定をしております。 

  流れとしては以上でございます。 

○坂倉広子委員長 事務局長の説明は終わりました。 

  このことについてご質問、ご意見はございませんか。 

  戸上委員。 

○戸上 健委員 発議ですけれども、これは従来履行してきた中身で変わらないんでしょうか。 

○坂倉広子委員長 事務局長。 

○岩井事務局長 去年までは６月議会で終わるんですけれども、６月のときに発議という形で議会報告会並びに

意見交換会、ＴＯＢＡミライトークについての議員の派遣についてという形を発議させていただいたんですが、

少し今から打ち合わせ入るんですが、５月中に２件ほど意見交換会を行いたい予定をしておりますので、今回、

５月１７日のほうでこの発議を上げさせていただく予定となっております。 

  以上です。 

○戸上 健委員 了解です。 

○坂倉広子委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○坂倉広子委員長 ないようですので、お諮りいたします。 

  会議日程及び議案の取扱いについては、事務局長の説明のとおり取り扱うに賛成の委員は起立を願います。 

（起 立 全 員） 

○坂倉広子委員長 起立全員であります。 

  よって、議案等の取扱いについては、そのように決定いたします。 

  ご協議いただくことは以上です。 

  最後、締めさせていただくのを忘れました。申し訳ございません。 

  飛んでしまいました。申し訳ございません。 

  これをもちまして、議会運営委員会を散会いたします。ありがとうございました。 

（午前１０時０５分 散会） 

─────────────── 
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委員長はこの会議録をつくりここに署名する。 
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